
令和５年４月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 あるサービスの新設コーナーについて、市議会の一般質問においても質問したいため、開設の検討状況を教えてほしい。

2 ある体育館を利用するに当たり、団体会員の高齢化により用具の運搬が困難であるため、用具の保管場所を確保してほしい。

3 ある団体が、周年式典を開催する予定があるため、当該団体に対して感謝状の贈呈をお願いしたい。

4 高齢者補聴器購入費助成事業のチラシを文化センターに配架してほしい。

5
ある社会福祉法人で発生した利用者への虐待について、当該法人が設置した第三者委員会の調査報告書を全て開示してもらいた
い。

6 ある公園のベンチが壊れているため、対応をお願いしたい。

7 ある公園に日陰になるものが全く無いため、パーゴラ（雨除け・日差し除け）などを設置してほしい。

8
ある公園に設置されている飛び出し防止のロープについて、つまずく危険があるため、対応をお願いしたい（その他同様１
件）。

9 ある通りの舗装のひび割れ等と、薄くなっている路側線の塗り直しの対応をお願いしたい。

10 ある側道の車道舗装が凹んでいるため、補修してほしい。

11 ある道路にカーペットが６枚ほど捨てられているため、撤去してほしい。

12 ある場所のカーブミラーの角度を調整してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある道路において、凹んでいる場所があるため、補修してほしい。

14
ある通りにおいて、地域の山車が通行する際に支障となっている樹木があるため、せん定してほしい。
また同様に、家屋等から越境している樹木の所有者に対し、せん定の依頼をしてほしい。

15
ある公園のトイレが改修され、公園への触知案内板が設置されることとなったが、公園への動線となる市道に歩道がなく、点状
ブロックが設置されていないため、設置の検討をしてほしい。

16 ある市道のガードレールが、倒れそうになっている。道路が狭いため、拡幅も進めてほしい。

17
市が委託している工事の作業員と思われる数名が、ある公園内で昼食のごみを散乱しているとの相談を近隣住民から受けたた
め、確認と注意喚起をお願いしたい。



令和５年５月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1
ある地域の住民から、ある道路ができることによって地域が分断され、既存の郵便ポストが利用しづらくなるため、新たな郵便
ポストを設置するよう日本郵政に要望してほしいとの声があったことから、対応してもらいたい。

2
市営駐車場について、隣接市の商業施設の状況を踏まえた上で、店舗で買物をした際の駐車料金の割引サービスを拡充してほし
い。そのほか、当該割引サービス体系や場内案内が分かりにくいとの市民の声があるため、改善してもらいたい。

3
日本国内で開催される大会に参加する他国代表チームが、府中市での事前キャンプの実施を希望しているため、対応してもらい
たい。

4
ある庭球場の利用者から、これまで利用していた近隣施設の駐車場が利用できなくなったことについて問合せを受けたため、変
更の経緯や今後の方針を説明するなどの対応をお願いしたい。

5 ある庭球場においては、周辺地域も含めて飲料用の自動販売機がないため、設置してほしい。

6
ちゅうバスの運行について、市内を循環する路線や、府中駅以外の駅につながる路線を検討してほしいと以前から要望している
が、実現していないため、改めて要望する。

7 ある公園に設置されている看板について、安全面を考慮して、設置位置を変更してほしい。

8 ある公園内の通路に水たまりがあるため、解消してもらいたい。

9 ある緑道の木が生い茂っていて通行に支障があるため、せん定してもらいたい。

10 あるゲートボール広場の表面の土が雨で流れて平たんでなくなっており、プレーに支障があるため、対応してもらいたい。

11
市内の多くの公園でボール遊びが制限されている理由を教えてほしい。また、全公園のうち、ボール遊びが制限されている公園
の割合や他市との比較、今後の制限の解除の見込み等について教えてほしい。

12
ある公園の出入口の段差について、車いすが通りづらいため市に改善を訴えているが、対応してもらえないとの相談を市民から
受けたため、状況を教えてほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13
ある公園内のネットフェンスの穴の補修箇所が壊れてきているため、対応をお願いしたい。
また、２～３年前に撤去した遊具の代替遊具はいつ頃設置されるのか教えてほしい。

14 ある遊歩道の街路樹と低木が伸びているため、せん定してほしい。また、対応可能日及び対応完了日の連絡がほしい。

15 ある公園において、スケートボード対策のために以前設置されていた柵を元に戻してほしい。

16 ある道路の陥没について市民から相談を受けたため、当該相談者との調整も含め、対応してもらいたい。

17 ある通りの街路灯が点灯していないため、対応をお願いしたい。また、原因についても教えてほしい。

18 ある福祉施設の出入口の車止めが、緊急避難時における車椅子の通行の支障となっているため、対応をお願いしたい。

19 ある水路から道路に自転車が急に飛び出して危険なため、飛び出しを抑制する対策を講じてもらいたい。

20 ある場所にカーブミラーを設置してほしい（その他同様１件）。

21
ある交差点付近にお墓があり、見通しが悪くなっている。仮に当該地の寄附を受けた場合に、市として何らかの金銭的な支援が
できないか検討してもらいたい。

22 ある場所にカーブミラーを設置し、自転車の衝突事故が発生しないよう安全対策を講じてもらいたい。

23 地域住民が高齢であるため、ある道路の除草をお願いしたい。

24 ある場所の電線に鳥が止まり、フンをするため、電線の管理者に対策を依頼してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

25 ある場所の側溝を補修してほしい。

26 ある歩道の水たまりを解消してほしい。

27 ある交差点に横断歩道の予告看板を設置してほしい。

28 ある歩道のブロックとタイルの舗装がガタついている箇所があるため、補修してほしい。

29 ある場所の舗装のへこみを補修してほしい。

30 ある場所に設置されているカーブミラーが、その機能を果たせていないため改善してほしい。

31 ある都道の凹凸解消について、東京都に要望してほしい。

32 ある交差点に車両スピード対策としてカラー舗装をしてほしい。また、側溝の補修もお願いしたい。

33 ある交差点について、自転車や歩行者の飛び出し、車両のスピード抑制等などの安全対策を講じてもらいたい。

34 ある場所で舗装補修が行われたが、その周辺も補修が必要な状況であるため、対応してもらいたい。

35 ある場所の工事で行われた厚さ10センチの舗装が今後も引き継がれるようにしてほしい。

36 中長期的な対応として、抜け道となっている道路の車両スピード抑制等の安全対策を強化してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

37 ある通りに設置されているベンチが腐食しているため、補修してほしい。

38 ある学校の通学路となっている交差点について、安全対策として、通学路支援員を増員してほしい。

39 市議会における一般質問の準備のため、関係資料を用意してもらいたい。



令和５年６月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1
一般質問の進行について確認する際、支援者が同席できないとの説明は聞いたが、承知はしていないため、支援者７名を同席さ
せてもらいたい。

2 所得階層別の課税状況について、過去１０年分の数値と、それらをグラフ化した資料を作成してもらいたい。

3
個人市民税の概要、非課税世帯や本市の貧困層に係る統計資料がほしい。また、課税状況調べを一部加工した資料を作成しても
らいたい。

4 ある庭球場に、日よけを設置してほしい。

5 ある野球場のベンチが経年劣化により不具合があるため、改善してほしい。

6 ある野球チームが全国大会に出場するため、市長への表敬訪問の実施等について配慮してもらいたい。

7 防災イベントを開催したいため、市内体育施設の貸出しについて配慮してもらいたい。

8 ある公園の樹木をせん定してほしい。

9 ある公園において、トイレの隣にある水道の排水が詰まって水がたまってしまうため、対策を講じてもらいたい。

10 ある緑地の樹木をせん定してほしい。

11 ある車道のへこみを補修してほしい。

12 ある交差点において、進入してくる車両が見えづらいため、電柱にカーブミラーを設置してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある場所の除草をお願いしたい。

14 ある歩道にバイクが進入できないよう対策を講じてもらいたい。また、接続道路の段差を解消してほしい。

15
ある場所について、市以外が管理する緑道も含めた再整備などができないか検討してほしい。また、当面の間、緑道の路面整備
や樹木管理についても、市から当該管理者に要望してもらいたい。

16 ある道路の水たまりを解消してほしい。

17 ある通りの低木を低く刈り込んでほしい。

18 ある道路において、街路樹で信号が見えにくくなっているため、対応をお願いしたい。

19 ある横断歩道付近の低木が高くなり、見通しが悪いため、低く刈り込んでほしい。

20 ある場所に設置されている信号について、樹木により見通しが悪くなっているため、対応をお願いしたい（その他同様１件）。

21 ある通りの歩道部分について、歩行者と自転車の通行が混在していて危険な状況であるため、安全対策を講じてほしい。

22 ある交差点において、近隣に住宅が建築されたことで車両が見づらくなったため、カーブミラーを設置してほしい。

23
終業時間後に訪問者が庁舎内に残ってはいけないことについて、ルールがあるなら見せてほしい。法律なら守るが、それ以外は
守らない。

24 自身に対して提出された懲罰動議に対する問合せ・抗議の連絡が何件あり、どのような内容であるか教えてほしい。



令和５年７月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 ある運動広場に日よけ（パーゴラ）が設置されていないため、熱中症予防等の観点から設置をお願いしたい。

2
学童クラブへの入会要件を満たさないこととなったある家庭について、当該保護者への説明と理解を得るために時間を要するこ
とから、学童クラブの退会時期を後ろ倒ししてもらいたい。

3
ある公園について、ボール遊びのボールがネット柵を超えて道路に出てしまい危険であるため、柵を高くするなどの対応をお願
いしたい。

4 ある公園のパーゴラの下に設置されているベンチの隣に、テーブルを設置することができないか検討してもらいたい。

5
ある公園の桜の木を伐採する場合は、周辺住民に対して丁寧に説明してもらいたい。また、ある公園においては、夜間に若者が
遊んでいるため、注意してもらいたい。

6
ある公園の近隣住民から、公園のボール遊びについて相談を受けたため、ボール遊び禁止の看板を立てるなどの対応を検討して
ほしい。

7 トイレの臭気を改善する専門業者がおり、公園のトイレにも対応できると思われるため、話を聞いてもらいたい。

8
ある公園の近隣住民から、公園のフェンスと生垣の撤去、より背の高いフェンスの設置と樹木の植栽、ブランコの騒音対策に関
する要望の手紙を預かったので、対応してもらいたい。

9 ある公園に設置されているベンチが邪魔であるとの相談を受けたため、対応してほしい。

10 ある水路の除草をしてほしい。

11 ある歩道の除草をしてほしい。

12
ある場所へのカーブミラーの設置について、以前要望した際は基準に該当しないとの理由から設置されなかったが、先日交通事
故が発生したため、改めて要望する。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある場所について、周辺の防犯灯の設置間隔と比して必要であると思われるため、防犯灯を設置してもらいたい。

14 ある場所のブロックが盛り上がっていて危険であるため、対応をお願いしたい。

15 ある道路の補修について、コールセンターから水道局にたらい回しにされたため、対応の改善を求める。

16
ある中学校の故障したスプリンクラーについて、熱中症の心配もあるため、修理をしてほしい。また、水をまくために使用して
いるホースにも穴が開いているとのことから、スプリンクラーの修理ができないのであれば、ホースを購入してほしい（その他
同様１件）。

17
ある小学校の体育館の空調設備が不具合で使用できないと聞いているため、早期の対応をお願いしたい。また、いつ頃修理可能
かを教えてほしい（その他同様１件）。



令和５年８月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1 市内のスポーツ団体が、世界選手権大会に出場することになり、横断幕を作製したことから、市役所に掲出してほしい。

2 ある団体の総会について、市の施設を使用して開催するため、予約を取りたい。

3 ある場所にカーブミラーを設置してほしい。

4 ある場所に設置されているカーブミラーの設置位置と角度を改善してほしい。

5 ある民地から樹木の枝が出ており、カーブミラーが見えにくくなっているため、指導してほしい。

6 ある歩道の低木が、高齢者の通行の妨げとなっているため、刈り込んで小さくしてほしい。

7 ある住宅の塀が傾き、宅内に穴が発生するため、道路側の水路等の施設が影響を与えているか調査してほしい。

8 ある道路の交差部に、「追突注意」や「スピード落とせ」などの表示をしてほしい。

9 ある交差点の歩道が見えづらいため、歩道用ミラーを設置してほしい。

10
ある駅のこ線橋スロープ出口において、スピードを出した自転車が歩道にいる歩行者と衝突する危険性があるため、安全対策を
講じてほしい。

11 ある場所にプランター等が置かれているため、撤去の指導をしてほしい。

12 ある場所にカーブミラーを設置ほしいとの自治会要望があるため、検討してほしい。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

13 ある場所に車止めを設置後、通行する道路利用者に対し、近隣住民が罵声を浴びせているため、対応をお願いしたい。

14

あるちゅうバスの停留所について、多くのバスが歩道から離れて停車するため、歩道に寄せて停車してもらいたい。他の停留所
についても、道路の状況によっては、バス前方からの降車も認めるなど、臨機応変な対応を行ってほしい。また、ある駅の待合
場所に設置されているベンチについては、雨天時に濡れて使用できず、混雑時には長さが足りないため、増設するなどの対応を
お願いしたい。ある公園前の停留所へのベンチの設置についても、引き続き検討をお願いする。そのほか、ちゅうバスが４０分
以上も遅れて到着することがあったが、乗務員から説明やおわびがなかったため、接客を改善してほしい。

15 ある空き家の木の枝が越境しているため、対応をお願いしたい。

16 ある公園の水道の排水が詰まっていて流れが悪いため、対策を講じてもらいたい。

17 ある公園の除草をお願いしたい。また、いつ頃実施する予定であるか、連絡がほしい。

18
ある通りの排水機能が低下しており、雨水ますを開けて清掃を行っているが、その先の管内が詰まっていると思われるため、市
で掃除等をしてもらいたい。併せて、雨水が流れてこないようにするための集水ますなどを設置してほしいとの相談を市民から
受けているため、対応してもらいたい。



令和５年９月　要望・申出等の概要

No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

1
市民から、市の施設の駐輪場に自転車を止めていたところ、いたずら（部品の破壊）をされたため、防犯カメラを設置してほし
いとの要望に関する手紙を受け取ったため、対策を講じてもらいたい。

2 あるスポーツ団体のイベントの開催に伴い、ある体育施設の貸出しについて配慮をお願いしたい。

3 ある庭球場には、周辺地域も含めて飲料用の自動販売機がないため、設置してほしい。

4 ある生活保護受給者が保護費を費消してしまったため、前借り又は貸付けなどの対応をお願いしたい。

5 ある場所の街路樹が、商店街路灯の明かりを遮っていて周辺が暗いため、対応をお願いしたい。

6
ある場所の電柱共架のカーブミラーが、夜間になると同じ電柱に共架している防犯灯のＬＥＤ照明の光で見えにくくなるため、
対応をお願いしたい。

7 ある道路にカーブミラーを設置してほしい。

8 ある道路の低木が、障害者用ブロックを覆って通りにくいため、対応をお願いしたい。

9 ある道路のＬ型側溝がガタついているため、対応をお願いしたい。

10 ある交差点にカーブミラーを設置してほしい。

11
あるバスの停留所について、午前中の利用者が大変多く、バスを待っている利用者が点字ブロックを塞いで並んでいることか
ら、当事者の歩行の妨げにならないよう、バス事業者に改善を求めてほしいとの市民からの声があったため、対応をお願いした
い。



No. 要 望 ・ 申 出 等 の 概 要

12 運転免許試験場や武蔵野公園にシェアサイクルを設置してほしい。

13 ある緑道の樹木の日陰が原因で、自宅の庭の草木の生育が悪いとの相談を市民から受けたため、対応をお願いしたい。

14 ある緑道の木の枝が通行の障害となっているため、対応をお願いしたい。

15 ある公園内の草が繁茂して虫が発生しているため、除草をお願いしたい。

16
ある学校付近の歩道のガードパイプについて、通行が可能な切れ目がないことにより、児童がかなり遠回りをしなければ道路を
渡ることができない状況にあるため、何か対策を講じることは可能か。

17 ある中学校の防球ネットについて、高さが足りないとの声があるため、何か対応ができないか検討してもらいたい。

18 ある学校の校庭からの砂ぼこりについて、対策を求める近隣住民からの声があるため、対応をお願いしたい。

19
ある中学校における体育館の外壁工事の音が、サイレンのような大きな音であり、すぐに工事を中止してほしいとの近隣住民か
らの苦情があるため、状況を教えてほしい。

20 ３月にグルメフェスを実施し、１位になったメニューを小・中学校の給食に採用してもらいたい。


